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 جيوش المسلمين تعصي ربها وترضي حكامها والمستعمرين من خلفهم
 !وتدير ظهرها لله ودينه ولمسلمي غزة

خلفاء ولا هم لا شك أن طاعة حكام اليوم تتعارض مع طاعة الله وطاعة رسوله. فالحكام اليوم ليسوا 
المرحلة الجبرية، وهم تبع نما هم حكام سايكس بيكو، ويحكمون بالكفر، وهم من حكام إيحكمون بالإسلام، و 

للدول المستعمرة الذين وضعوهم وعائلاتهم ليحكموا الكيانات الوطنية التي أنشأها المستعمرون بعد هدمهم دولة 
م. وقبل أن يغادر المستعمرون تلك الكيانات القطرية عملوا بعض مسرحيات طرد ١٩٢٤الإسلام العثمانية عام 

استقلال ملك الكيانات الوطنية وبذلك يتم ترسيخها وترسيخ حدودها  لأنفسهم يقودها حكام وملوك يعلنون
 ت التي بالظاهر طردت المستعمرين.وترسيخ دساتيرها والعائلا

تخيل أن طاعة الله تتماشى مع طاعة هؤلاء الحكام والملوك والرؤساء في ولكل ما سبق ذكره لا يمكن أن ي  
صية صريحة لله تعالى وهي طاعة للمستعمرين الذين يقفون خلف ، فطاعة الحكام اليوم هي معةالإسلاميبلادنا 

 هؤلاء الحكام ويسندون حكمهم وكياناتهم وحدودهم وتمزيقهم للأمة ولوحدتها السياسية.
وعلى  في بلاد المسلميننظمة وإن ما يحدث في غزة اليوم هو مظهر من مظاهر ما ذكر آنفا، فالحكام والأ

مارات وأردوغان وحزبه لمان وابنه في السعودية وحكام الإلأردن والسيسي في مصر وسالله الثاني ملك ا عبد مرأسه
لمواصلة مجزرتهم وحرقهم لغزة ولأطفالها  هبالغذاء والنفط والمستلزمات المهمة لجنود يهوديقومون بدعم كيان  ،في تركيا

هم يد وعين ولسان المستعمرين، تها ومشافيها. فالحكام واضح مسعاهم فو ونسائها وشيوخها ومرضاها وتدمير بي
وداعمون لهم دون أي تردد ودون أي تلكؤ. وقد كشفت غزة ومجزرتها كل المستور وأسقطت  يهودوهم حماة ل

 الأقنعة عن وجوه المنافقين والمتسترين بالإسلام أمثال أردوغان.
شر  وأقد  بقا  فالحرب في غزة حرب مع عدو تقليدي للمسلمين، حرب مع قتلة الأنبياء المحتلين لأ

، ...الأرض. فالحرب في غزة واضحة جلية، ليس فيها صرا  طائفي كسنة وشيعة، ولا فيها صرا  ترك وكرد وعرب
محتلون لأشر  بقا   يهودوتمايز العدو والصديق. فهؤلاء مسلمون وأولئك  ةولا فيها ما يلوث ويعكر صفاء الرؤي

ن فيها و ودعموهم، وتركت غزة والمسلم يهودالعادة مع المستعمرين والالأرض. تمايز الفريقان واختار الحكام صفهم ك
بادتهم على إساد في الأرض ويقوموا بمجزرتهم و ليقتلوا وينكلوا ويدمروا ويعيثوا الف يهودوالمقدسات في فلسطين ل

المسلمين  رواق كما يقال وفي متسع من الوقت وفي بحبوحة من العون في الغذاء والطاقة والمستلزمات من حكام
يَا أاي ُّهاا الَّذِينا آمانُواْ لاا ت اتَّخِذُواْ الْي اهُودا واالنَّصااراى أاوْليِااء ب اعْضُهُمْ أاوْليِااء ﴿ وأمريكا وبريطانيا وفرنسا ومن والاهم.

هُمْ إِنَّ اللها لاا ي اهْدِي الْقاوْما الظَّالِمِينا   .﴾ب اعْضٍ وامان ي ات اوالََّّمُ مِ نكُمْ فاإِنَّهُ مِن ْ
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وجل وطاعة لأعداء الله  هي معصية لله عز ةالإسلامي البلادحكام في لل سلمينجيوش المولذا فإن طاعة 
لاة لأعداء الله امو  ية العرب والمسلمين. هخونولأمريكا و  يهودوأعداء المسلمين وأعداء دين الله، هي طاعة ل

من المستعمرين هو وقو  ضد الله عز  همءجرد الوقو  بجانب الحكام ومن وراواصطفا  في طر  الباطل. فم
ن أحلاهما يوجل ودينهم وأمته. وهذا قد يعني الكثير، هذا قد يعني الردة أو العصيان الظاهر لله ولدينه. وكلا الخيار 

تولت عن نصرة الله ودينه وأمته، ولم تكتف بذلك، بل إنها  المسلمينمر لأنه من أعلى أنوا  الظلم، فجيوش 
وقفت في صف الحكام ومن ورائهم أمريكا وبريطانيا وفرنسا، بل إن هناك جيوشا استمرت في الوقو  بجانب 

دُ ق اوْماً يُ ؤْمِنُونا بادتهم لغزة والمسلمين فيها. ﴿إفي مجزرتهم و  لليهود محكامها رغم دعمه الْي اوْمِ الْْخِرِ  وا بِِللهِ  لاَّ تَاِ
 .﴾يُ واادُّونا مانْ حاادَّ اللها واراسُولاهُ 

إن طاعة الحكام والوقو  معهم وفي صفهم تعني  نكرر القول ونزيل اللبس والغموض يا جيوش المسلمين!
وهو طاعة لله  ويهود تعالى، وإن عصيان الحكام هو عصيان للمستعمرين اللهوعصيان  ويهودطاعة المستعمرين 

 .﴾ل يِ اهْلِكا مانْ هالاكا عان ب ايِ ناةٍ وايَاْيَا مانْ حايَّ عان ب ايِ ناةٍ واإِنَّ اللها لاسامِيعٌ عالِيمٌ نه. ﴿سبحا
لا تجتمع طاعة الله وطاعة الحكام اليوم والمستعمرين من خلفهم. فإما أن تعصوا الحكام يَ جيوش المسلمين! 

 واختر ص صفه، وإما أن تطيعوا الحكام ومن خلفهم من ومن خلفهم من المستعمرين وبذلك فأنتم تطيعون الله
 !وهذا ما تفعلونه منذ شهور من بداية الإبادة في غزة ،تعصون الله وتقفون في صف عدوه فأنتمالمستعمرين وبالتالي 

، ن والعياذ باللهيفستكونون إما عصاة أو مرتد ويهودن اختر ص البقاء في صف الحكام وأعداء الله المستعمرين إف
وهذا يقرره الله في محكمته يوم القيامة. وأما إن اختر ص أن تعصوا الحكام والمستعمرين وأن تطيعوا الله وتنصروا دينه 

تُمْ أان تُتْْاكُوا والامَّا ي اعْلامِ اُلله الَّذِينا رفيقا. ﴿ أولئكفستكونون مع الصديقين والشهداء والصالحين وحسن  أامْ حاسِب ْ
اللهُ خابِيٌر بِاا ت اعْمالُونا  جااهادُوا مِنكُمْ  ْ ي اتَّخِذُوا مِن دُونِ اِلله والاا راسُولِهِ والاا الْمُؤْمِنِينا واليِجاةً وا  .﴾والَا

اتركوا صف أعداء الإسلام وانضموا إلى صف الله قبل أن يحل عليكم غضب من الله  يَ جيوش المسلمين!
وإنا والله لنرجو لكم أن تكونوا في صف الله وفي  اذ بالله.ولعنة وصغار وعذاب شديد في الدنيا والآخرة والعي

 .ن شاء الله، فالله الله في أنفسكم يا جيوش المسلمينإطاعته وفي عصيان عدوه فتفوزوا ونفوز معكم بأجر الدارين 
غٌ ل لِنَّاسِ واليِنُذاروُا بِهِ واليِ اعْلامُوا أانََّّاا هُوا إِلاهٌ وااحِدٌ واليِا ها ﴿ ا بالَا  ﴾ذَّكَّرا أُولوُ الْْالْباابِ ذا
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